

miércoles 10 de julio de 2024

La Romería de San Benito Abad 2024 congregará por primera vez a más de 80 carretas y carros

Luis Yeray Gutiérrez recordó que “durante estas fiestas hemos alcanzado varios récords de participación, como las más de 600 mesas del Baile de Magos o las 50 candidatas que han aspirado a las distintas categorías de Romera”



Romería de San Benito

San Cristóbal de La Laguna se prepara para vivir este fin de semana los días grandes de las Fiestas de San Benito Abad 2024, especialmente el Baile de Magos de este viernes y la LXXVII Romería Regional, que congregará por primera vez este domingo a más de 80 carretas y carros en su recorrido.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, reseñó que “este nuevo hito se une a otros récords de participación que hemos ido acumulando durante estas fiestas, como las más de 600 mesas confirmadas para el Baile de Magos o las 50 candidatas que han tomado parte en las distintas galas de elección a Romera Mayor, Infantil y de Mayores”.

El primer edil destacó que “estas cifras históricas refrendan el trabajo llevado a cabo durante los últimos años por parte de la concejalía de Fiestas y el resto de la Corporación, para que la celebración de San Benito Abad se convierta en un referente en el calendario de la población lagunera, tinerfeña y canaria”. En este punto, Luis Yeray Gutiérrez también quiso agradecer la implicación de la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, la Asociación de Ganaderos de Tenerife, el Centro Ocupacional Verode y el resto de las entidades implicadas con esta fiesta popular del municipio.

Por su parte, el concejal lagunero de Fiestas, Dailos González, recordó que “en esta edición de la Romería se realizará un hermanamiento muy especial con la isla de Gran Canaria y sus grupos folclóricos, coincidiendo con una efeméride muy especial relacionada con la Virgen del Pino, la cual procesionó por primera vez con San Benito Abad hace cien años por las calles de la ciudad”. “Este hecho histórico volverá a repetirse un siglo después este próximo domingo”, agregó.

El edil también hizo hincapié en una de las novedades de esta edición, que tiene que ver con el horario de inicio de la Romería Regional. “Hemos decidido adelantar la hora de salida a las 11:30 horas, aproximadamente, con el fin de evitar las horas de más calor del día y así facilitar el tránsito a pie de personas de todas las edades”.

El trayecto se iniciará desde la avenida Candelaria para, posteriormente, recorrer las calles Marqués de Celada, Herradores, Tabares de Cala, Carrera, Adelantado y, por último, regresar de nuevo por Marqués de Celada hasta el entorno de San Benito. La organización del evento, en base a las primeras horas de trayecto, se reserva la posibilidad de ampliar el tramo de Herradores hasta la intersección con la calle Viana, y de esa manera evitar que el inicio y el final de la Romería coincidan en San Benito.

Asimismo, Dailos González informó de que ya han confirmado su presencia en el trayecto de la Romería de San Benito Abad más de 40 agrupaciones folclóricas, incluyendo algunas de Gran Canaria y de otras islas, además de grupos de baile y cabezas de ganado. También estará presente la histórica carreta del trigo, que recorrerá las calles de La Laguna tras 15 años de ausencia.

Al concluir la Romería, se dará paso a la tradicional verbena en el escenario principal del entorno de San Benito, en la que participarán las orquestas Wamampy, Malibu Band y Dorada Band.

Por último, tanto el alcalde como el concejal lagunero hicieron un llamamiento a la ciudadanía para que, durante estas fiestas, especialmente en el Baile de Magos y en la Romería Regional, vengan ataviados con sus vestimentas regionales y contribuyan a generar un ambiente festivo cargado de tradición.